
 

 

Cette loi, portée avec détermination par les sénateurs Laurent Duplomb et Franck Menonville, prévoit des 
mesures concrètes pour simplifier les démarches des agriculteurs, en finir avec les surtranspositions absurdes 
qui nous mettent en difficulté face à nos concurrents européens et garantir des règles plus justes en matière de 
contrôles et de gestion des ressources naturelles.  
Les agriculteurs du Lot, comme partout en France, ne peuvent plus attendre. Nous allons donc solliciter nos 
parlementaires à ce sujet. Ils doivent se mobiliser sans délai pour que cette proposition de loi soit inscrite à 
l'ordre du jour et votée au plus vite.  
 

Retrouvez sur notre site AGRI 46 le détail de cette proposition de loi 
 

 

 
Après des mois de mobilisation, des semaines de négociations et 
un engagement fort du Sénat, la proposition de loi visant à alléger 
les contraintes qui pèsent sur notre métier est toujours en attente 
d'examen à l'Assemblée nationale. Pourtant, ce texte est une 
nécessité absolue pour l'agriculture française.  

Nous refusons que ce dossier s'enlise ! 
Alors que nous avons obtenu des avancées majeures ces derniers 
mois, il est hors de question de laisser retomber la pression.  
 
 

A cette occasion, l’équipe de la MSA du Lot est 
venue présenter le fonctionnement de la 
structure et les différentes actions menées tout 
au long du mandat. L’objectif était aussi de faire 
remonter des disfonctionnements et pistes à 
améliorer. 
Différents sujets ont également été abordés, 
notamment la fin de la période électorale. 
Désormais, place au travail ! Les deux conseils 
d'administration vont poursuivre les actions 
engagées sur les dossiers en cours et se 
mobiliser pour les prochaines élections MSA. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 mars 2025  

La proposition de loi « Contraintes »  

Doit être examinée à l’Assemblée !  

 
 

CA FDSEA – JA COMMUN du 13 mars 

Intervention de la MSA du Lot 

 
 

http://www.agri46.fr/actualites/ppl-contraintes---les-attentes-sont-fortes_a3862/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Assemblée Générale du 11 mars a marqué une nouvelle étape 
pour le syndicalisme agricole en Occitanie avec le 
renouvellement partiel du bureau de la FRSEA. Ont été élus en 
tant que Président : Jean-Marie DIRAT (Tarn-et-Garonne), 
Secrétaire général : David SEVE (Gard), Secrétaire général 
adjoint : Grégory AUDOUIN (Hautes-Pyrénées), 1ère Vice-
présidente : Karen SERRES (Lot), Vice-présidents : Jérôme 
BARTHES (Aude) et Marie-Amélie VIARGUES (Aveyron) et 
Trésorière : Sophie NOGUES (Hérault). 
Ce changement s’inscrit dans une volonté affirmée de renforcer 
la représentativité de tous les agriculteurs et d’adapter le 
syndicat aux évolutions du monde agricole.  
Chaque agriculteur, quel que soit son mode de production, 
puisse se sentir représenté et intégré. 
 

Dérogation taille des haies  

C’est possible via les demandes individuelles 

 
 À la suite de ne nombreuses demandes du 
réseau, la FDSEA et les JA ont obtenu report 
d'interdiction de la période de taille par demande 
individuelle.  
 
Il n’a pas toujours été possible pour les 
entreprises de travaux agricoles et les exploitants 
agricoles de réaliser les travaux d’entretien des 
haies et des arbres dans la période réglementaire. 
Certaines parcelles sont restées impraticables 
jusqu’à présent, rendant impossible toute 
intervention mécanique pour l’entretien des 
haies. 
 
 
 
Les demandes sont à adresser par mail à la DDT du Lot (ddt-pac@lot.gouv.fr). Si vous avez des questions, 
n’hésitez pas à nous contacter. 
 

AG de la FRSEA d’Occitanie 

Renouvellement du Bureau  

 
 

21 mars 2025  

mailto:ddt-pac@lot.gouv.fr


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elan de solidarité du réseau  

La FDSEA et les JA du Lot décide d’y participer 

 
 

 

Suite à la catastrophe à Mayotte du mois de 

décembre, le réseau avait débloqué une aide 

d’urgence pour permettre d’acheminer du 

matériel de première urgence dont 100 

tronçonneuses.  

 

Lors du dernier Conseil d’Administration 

commun, les responsables ont décidé 

d’attribuer une aide pour financer une 

tronçonneuse. 

 

 « Il y a des moments où la solidarité 

humaine doit prendre le pas sur tout le reste. 

Face à cet épisode climatique dramatique et 

aux pertes sans précédents » 

 

Pierrick HOREL, Président de Jeunes 

Agriculteurs 

 

 Collecte de Pneus usagés 

Cette semaine, c’est dans le Quercy Blanc que ça se passe ! 

semaines !  Cette semaine, l’ope ration est a  Montpezat du 
Quercy dans le sud du de partement a  la limite du 
Tarn et Garonne. 
Nous sommes bientôt à 800 T de pneus 
récoltés !!! 
 
Un grand merci a  la Coope rative NATERA pour 
nous avoir accueilli sur leur site ! 
 
Merci a  Fleur, notre animatrice en charge du 
dossier pour son professionnalisme.  
 
Nous remercions e galement les responsables de 
secteur et tout particulie rement Fre de ric DEILHES 
et Julien GRASSET, les responsables du 
chargement !  
 
 

20 mars 2025  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Formation des Délégués SAFER 

Commencez à vous inscrire ! 

 
 Des places sont encore disponibles !!! 



 

 

Ci-dessous, les offres actuelles avec la Carte Moisson !  

Tracteur GPS / Offre Mobile Orange / Luminaires intérieurs LED 

N’hésitez pas à me joindre pour toute question ou pour plus de détails 06 49 71 36 29 ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Carte Moisson  

Les offres du moment 

COPAMAC SIDAM  

Le Lot présent à Clermont Ferrand  

Cette semaine se sont réuni les nouveaux 

représentants du COPAMAC SIDAM à AUBIERE. 

 

Les enjeux de demain sont considérables pour 

l’agriculture du Massif central. La futur PAC, 

l’adaptation du changement climatique, les enjeux 

sanitaire et d’autres projets encore. Les élus en ont 

pleinement conscience et sont prêt à mener les 

travaux à bien dans l’intérêt des éleveurs. 

  

 


